

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, prestad *atención* a reformaros vosotros mismos. Embebed virtudes divinas. El Padre nunca se enfada con nadie, sino que Él os da enseñanzas. Por tanto, no hay que tener miedo.

Pregunta: : Hijos, ¿qué deberíais tener en vuestra conciencia para no *perder* el *tiempo*?

Respuesta: Este es el tiempo de la edad de la confluencia y habéis ganado una *lotería* muy grande. El Padre nos está convirtiendo en deidades como diamantes. Si tenéis esta conciencia, no *perderéis* vuestro *tiempo*. Este *conocimiento* es vuestra *fuentes de ingresos* y, por tanto, nunca debéis *faltar* a vuestro estudio. Maya intentará llevaros a la conciencia del cuerpo, pero si tenéis yoga *directo* con el Padre, vuestro tiempo se utilizará de una forma digna y valiosa.

Om shanti. Hijos, vosotros sabéis que este es el Padre y que no hay necesidad de tener miedo de nada. Él no es un siddhu ni un mahatma que tenga malos deseos hacia vosotros o se enfade con vosotros. Esos gurús, etc., tienen mucha ira. Por eso, la gente les teme y piensa que quizás les maldiga. Aquí no hay nada así. No hay nada que vosotros, hijos, tengáis que temer. Los que son traviesos tienen miedo del Padre. Un padre físico se enfadaría, pero este Padre de aquí nunca se enfada. Él explica: si no recordáis al Padre, vuestros pecados no se absolverán. Vosotros mismos os causaréis una pérdida nacimiento tras nacimiento. El Padre os explica esto para que podáis reformaros para el futuro; no es que el Padre se enfade. El Padre os continúa explicando: hijos, para reformaros, prestad *atención* a la peregrinación del recuerdo. Además de eso, mantened el disco de la autorrealización en vuestro intelecto y embebed virtudes divinas. El recuerdo es lo principal. El *conocimiento* del ciclo del mundo es muy *simple*. Es vuestra *fuentes de ingresos*. Sin embargo, junto con eso, también tenéis que embeber virtudes divinas. En esta época, la gente tiene rasgos totalmente malignos. Incluso los niños pequeños tienen rasgos malignos, pero no debéis pegarles nunca. Ellos aprenderían eso de vosotros. En la edad de oro, no aprenderán nada de esto. Aquí, los hijos lo aprenden todo de sus padres. Baba está hablando de la gente pobre, pero para los ricos es como si el paraíso estuviese aquí; no necesitan este conocimiento. Esto es un estudio. Se necesita al *Profesor* que os enseñe y os reforme. Así pues, el Padre está hablando de los pobres; cuál es su condición y cómo se estropean los hijos. Los hijos continúan viendo y aprendiendo de sus padres, y todos ellos se echan a perder en su infancia. Este Padre espiritual dice: Yo también soy el Señor de los Pobres. Yo os explico: mirad cuál ha llegado a ser la condición de las personas. El mundo es tamopradhan. Hay un límite a que sea tamopradhan. Ya han pasado 1250 años desde que comenzó la edad de hierro; ni un solo día más o menos. Cuando el mundo se volvió totalmente tamopradhan, tuvo que venir el Padre. El Padre dice: estoy atado por la atadura del *drama*. Yo tengo que venir. Al principio, vino mucha gente pobre. Los ricos también vinieron y ambos tipos se sentaron juntos. Hijas de casas importantes vinieron corriendo aquí; no traían nada con ellas. Hubo mucha agitación. Ocurrió lo que tenía que ocurrir en el *drama*. Nadie pensó siquiera que eso ocurriría. El propio Baba se *preguntaba* qué estaba pasando. Su *historia* fue muy *sorprendente*. Eso también estaba fijado en el *drama*. Baba dijo a todos: traed una carta de vuestra casa diciendo que vais a beber el néctar del conocimiento. Después, sus esposos regresaron del extranjero y pidieron veneno. Esas hijas decían: hemos bebido el néctar del conocimiento, entonces, ¿cómo podemos daros veneno? Tenían

una canción sobre eso. A esto se le llamó las actividades. En las escrituras, han escrito acerca de las actividades divinas de Shri Krishna. No se puede decir esto de Shri Krishna. Así que todo esto estaba fijado en el *drama*. Todo ello continúa sucediendo en el *drama*. Hay diversión y juegos, etc. Aquí, ambos padres dicen: nosotros no hicimos nada. Fue la obra del *drama* la que continuó. Vinieron niños pequeños y ya han crecido. Las mensajeras de trance traían nombres tan *maravillosos* para los hijos. Después, de entre ellos, algunos se fueron; su nombre ya no se conservó y siguieron con su antiguo nombre. Por eso no hay un rosario de Brahmins. Vosotros no tenéis nada en absoluto. Anteriormente, solíais pasar las cuentas de un rosario y ahora os estáis convirtiendo en las cuentas del rosario. Allí no hay devoción. Este *conocimiento* es para entenderlo. Es el *conocimiento* de un *segundo*. A Ese se le llama el Océano del Conocimiento. Aunque convirtierais todo el océano en tinta y el bosque en lápices, no se agotaría, y aun así, es cuestión de un *segundo*. Ahora conocéis a Alfa y, por eso, sin duda tenéis que recibir beta, el reino. Requiere esfuerzos hacer vuestro estado así, o sea, de impuro, hacerse puro. El Padre dice: consideraos un alma y recordadme a Mí, vuestro Padre ilimitado. Esto requiere esfuerzos. Está el *Profesor* que os inspira a hacer esfuerzos, pero si no está en la fortuna de alguien, ¿qué puede hacer el *Profesor*? El *Profesor* os enseña. No es que Él acepte sobornos y os deje *aprobar*. Hijos, entendéis que Bap y Dada están juntos. BapDada recibe cartas de muchas hijas: Prajapita Brahma a la atención de Shiv Baba. Reivindicáis vuestra herencia del Padre por medio de este Dada. Está el Trimurti. El establecimiento se lleva a cabo a través de Brahma. A Brahma no se le puede llamar el *Creador*. Ese Padre es el *Creador* de lo ilimitado. Prajapita Brahma también es ilimitado. Si está Prajapita Brahma, tiene que haber muchas personas. Todas ellas dicen: él es el *tatarabuelo*. A Shiv Baba no se le llama el *tatarabuelo*. Él es el Padre de todas las almas. Todas las almas son hermanos. Después se convierten en hermanos y hermanas. El *principal* del árbol genealógico ilimitado es Prajapita Brahma. Al igual que hay un árbol genealógico de un clan, este es el árbol genealógico ilimitado. ¿A quién llamáis Adán y Bibi, *Adán* y *Eva*? Llamaríais así a Brahma y Saraswati. Ahora el árbol genealógico se ha hecho muy grande. El árbol entero ya ha alcanzado un estado de total decadencia y se necesita uno nuevo. A este se le llama el árbol de la *variedad* de religiones. Hay una *variedad* de *facciones*; las *facciones* de dos no son las mismas. El *papel* de las *actividades* de cada uno es diferente. Estos aspectos son muy profundos. Los que tiene un intelecto pequeño no pueden entender estas cosas; es muy difícil. Yo, el alma, soy un punto diminuto. El Padre Supremo, el Alma Suprema, también es un punto diminuto. Él viene y se sienta al lado de este. Un alma no es más grande o más pequeña. El *papel* que Bap y Dada representan juntos ¡es tan *asombroso*! Baba ha tomado este carruaje muy experimentado. Baba mismo explica: “Este es el carruaje afortunado”. El alma está sentada en este edificio, es decir, en este carruaje. Qué pensáis ¿alquilaría yo mi edificio o carruaje a semejante Padre? Por eso, a este se le llama “el carruaje afortunado”, en el cual se sienta el Padre y os convierte a vosotros, hijos, en deidades como diamantes. Anteriormente, no entendíais esto. Teníais un intelecto degradado. Hijos, ahora lo entendéis y por ello deberíais hacer esfuerzos muy bien. No debéis *perder* vuestro *tiempo*. *Perdiendo* vuestro *tiempo* en la *escuela*, suspendéis. El Padre os está obsequiando con una *lotería* muy grande. Cuando alguien nace de un rey, es como si hubiese ganado la *lotería*. Para los que son muy pobres, a eso no se le llamaría una *lotería*. Esta es la mayor *lotería* de todas. En esto, no debéis *perder* vuestro *tiempo*. Baba sabe que hay un *boxeo* con Maya. Maya os hace conscientes del cuerpo repetidamente. Vosotros tenéis yoga *directo* con el Padre. Él está sentado personalmente delante de vosotros. Por eso, de acuerdo al *drama*, venís aquí para ser *refrescados*. El Padre dice: tenéis que embeber las cosas que Yo os explico. Recibís este conocimiento en este tiempo, y después desaparece. Muchas almas irán a la tierra de la paz, y luego, después de medio ciclo, comienza

el camino de la devoción. Durante medio ciclo, habéis estado estudiando los Vedas y las escrituras; habéis estado realizando devoción. Ahora se os explica lo principal: recordad al Padre y se absolverán vuestros pecados de muchos nacimientos. Este *conocimiento es vuestra fuente de ingresos*. Mediante esto os hacéis miles de millones de veces afortunados; os convertís en los amos del paraíso. Allí, tenéis toda la felicidad. El Padre os recuerda: os di la felicidad sin límites del paraíso. Eráis los amos del paraíso y luego lo perdisteis todo. Os convertisteis en esclavos de Ravan. Esta es una obra *maravillosa* de Rama y Ravan. También tendrá lugar de nuevo. Es una obra eternamente predestinada. En el paraíso permaneceréis *siempre sanos y ricos*. Aquí, la gente gasta mucho para estar *saludable*, y eso también es solo por un nacimiento. ¿Cuánto os cuesta estar *siempre sanos* durante medio ciclo? Ni siquiera un solo céntimo. Las deidades *siempre* están *sanas*. Habéis venido aquí para estar *siempre sanos*. Nadie, excepto el único Padre, puede hacer que todos estén *siempre sanos*. Ahora os estáis llenando de todas las virtudes. Estáis en la edad de la confluencia. El Padre os está convirtiendo en los amos del mundo nuevo. De acuerdo al *plan del drama*, no podéis convertirnos en una deidad a menos que os convirtáis en un Brahmin. No podéis convertirnos en deidades hasta que acudís al Padre en la edad de la confluencia y os convertís en las personas más elevadas que siguen el código de conducta más elevado. Achcha.

Hoy, Baba os enseñó el *ejercicio* espiritual, habló *conocimiento* y también os advirtió a los hijos de que no seáis descuidados. No habléis palabras malas o erróneas. Permaneced en silencio y recordad al Padre. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para absolver vuestros pecados y reformaros, prestad *atención* completa a la peregrinación del recuerdo. Embebed virtudes divinas.
2. Para convertirnos en deidades, haced esfuerzos en la edad de la confluencia para convertirnos en las personas más elevadas que siguen el código de conducta más elevado. No *perdáis* vuestro *tiempo* siendo descuidados.

Bendición: Que os convirtáis en un *hijo* océano del conocimiento y donéis los tesoros elevados de este conocimiento como un gran donador.

Así como el Padre es el Océano del Conocimiento, de igual modo, vosotros tenéis que convertirnos en un *hijo* océano de conocimiento y seguir donando a todos este conocimiento constantemente. Vosotros tenéis en vuestro interior tales tesoros elevados de conocimiento. Llenaos de esos tesoros y servid a los demás con vuestras experiencias del recuerdo. Convertíos en un gran donador y seguid donando los tesoros que habéis recibido, porque cuanto más donéis estos tesoros, más incrementarán. Ser un gran donador no significa dar, sino llenarse incluso más

Eslogan: Además de liberaros en vida, desapegaos de vuestro cuerpo, porque hacerse sin cuerpo es *la última etapa* del esfuerzo.

*** OM SHANTI ***

Dulces y elevadas versiones de Mateshwari

La renunciación de las kumaris y de las madres delante del Alma Suprema de una forma incógnita.

La gente del mundo ahora debería tener una idea de por qué estas kumaris y madres han tenido renunciación. Esto no es ninguna forma de hatha yoga ni renunciación del karma, sino que absoluta y definitivamente es yoga fácil, Raja Yoga, karma yoga y renunciación. Dios mismo, el Alma Suprema, viene y os inspira a morir en vida y tener renunciación con vuestra mente, vuestro cuerpo y todos vuestros órganos físicos, es decir, claramente habéis de tener plena renunciación de los cinco vicios. Dios viene y dice: haced una donación y se eliminarán los presagios. Los presagios de Maya, que han existido durante medio ciclo, han hecho impuras a las almas, y estas se tienen que hacer puras una vez más. Mirad, las almas de las deidades son puras y resplandecientes. Cuando un *alma* es pura, recibe un cuerpo puro que está libre de enfermedad. La renunciación también es posible solo cuando primero recibís algo. Cuando el hijo de una persona pobre es adoptado por una persona rica, sin duda ve algo y por eso se deja adoptar, pero el hijo de una persona rica no sería adoptado por una persona pobre. Aquí, esto no es un orfanato. Aquí hay personas muy ricas, madres y kumaris, que vienen de grandes familias y la gente del mundo todavía quiere que regresen a su hogar. Sin embargo, ¿qué recibían aquí que renunciaron por completo a la riqueza de Maya, posesiones materiales, etc.? Sin duda deben haber recibido más paz y felicidad aquí que de ellos, por lo cual rechazaron esa riqueza y posesiones materiales, tal como el Rey Gopichand y Meera renunciaron a su realeza y reinado, o sea, renunciaron a su reino. Esta es una felicidad alokik, suprasensorial y divina, frente a la cual las posesiones materiales del mundo no son nada. Ellas saben que, muriendo en vida aquí, reivindicarán su soberanía en la tierra de la inmortalidad, nacimiento tras nacimiento y por eso están haciendo esfuerzos para crear su futuro. Pertenecer a Dios significa ser Suyo, entregárselo todo, y Él os dará en *retorno* un estatus imperecedero. Así que Dios mismo viene en la edad de la confluencia y satisface este deseo vuestro porque sabéis que vuestro cuerpo, mente y riqueza, todo va a arder en las llamas de la destrucción. Por tanto, ¿por qué no utilizarlos de una forma digna y valiosa en el nombre de Dios? Ahora tenéis que entender este secreto. Si todo se va a destruir, ¿qué haría con lo que me llevara? Yo no tengo que construir palacios y sentarme aquí como hacen los sannyasis y los mandeleshwars. Sin embargo, al sembrar semillas en el nombre de Dios, Le perteneceréis allí nacimiento tras nacimiento; este es un secreto incógnito. Dios es el Otorgador; cuando vosotros dais una vez, recibís cien veces. Pero primero hay que tener tolerancia en este camino del conocimiento. Hasta el punto que tengáis tolerancia, así habrá ese impacto al final. Por tanto, ahora haced esfuerzos. Achcha.